
ATA Nº 366

Aos  vinte dias do mês de  abril do ano de dois mil e vinte e  três, às quatorze horas,
realizou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social na Fundação
Municipal de Desenvolvimento Social, com os seguintes presentes: Lilian Folchini, Kelly
Botega,  Gilmara  Nunes,  Mariana  Moraes  Pedroza,  Luciana  Gabardo,  Mireje  Martins,
Fernanda  Bez  Batti,  Meilene  Nogueira,  Stella  Souza,  Nilce  Margotti,  Meri  Tanchella,
Daniela Réus, Juliana Vieira e Josiane Teixeira.  A presidente Sr.ª Lilian, abre a reunião
cumprimentando a todos e deu início a leitura da pauta: Correspondências Recebidas:
Ofício nº 054/2023/APAE indica Mireje Martins como suplente; Ofício 106/2023/FMDS –
Solicita a anuência desse Conselho para utilizar o recurso remanescente para a aquisição
de 06 computadores à serem disponibilizados ao CREAS; Memorando 9.774/23/FMDS
encaminha o Decreto nº 6.838/23 referente a reprogramação dos saldos financeiros de
2022  do  Fundo  Municipal  de  Assistência  Social;  Memorando  9.769/2023/FMDS
encaminha minuta do Plano de Ação para habilitação para os repasses dos recursos do
cofinanciamento estadual  –  FEAS para  apreciação do CMAS.  Prestação de Contas:
ATIDEV termo de Parceria  n º  003/2021 parcela  01;  Associação João 3:16 termo de
colaboração  nº  001/2021:  Parcela  01;  Associação  Leon  Denis/Albergue  Noturno  Paz:
Parcela  010/2022;  COMBEMTU – termo de  colaboração  nº  004/2021,  Parcela  02.  3º
aditivo.  Resolução  Expedida:  Resolução  nº  02/03/04/2023.  Assuntos  Gerais:
Aprovação da Ata 365; Representação dos usuários; Informe 02 – Processo Conferencial:
formar comissão; Solicita renovação de inscrição: CIEE e FEJA; Apresentação do Plano
de Ação do AEPETI – 2023; Reprogramação dos Saldos do exercício  2022 – FMAS;
Reprogramação dos recursos do SIGTV; Plano de Ação Cofinanciamento 2023 – FEAS.
Após leitura,  a Presidente Lilian coloca em votação a ata n° 365 e é aprovado pelos
conselheiros.  Em  seguida,  a  Presidente  faz  leitura  do  ofício  n° 106/2023/FMDS  que
esclarece que os automóveis, objeto do programa aprovado em 2022, Sistema de Gestão
de Transferências Voluntárias – SIGTV, foram adquiridos pelo município em 2022 e estão
sendo utilizados no Centro de Referência Especializado de Assistência Social – CREAS.
No entanto, foi verificado que após a compra dos automóveis, acabou restando o valor de
R$ 34.708,02 no montante total que estava disponível para a aquisição de bens. Nesse
sentido,  foi  solicitado  a  anuência  deste  Conselho  para que  possam utilizar  o  recurso
remanescente para aquisição de 06 computadores à serem disponibilizados ao CREAS.
Então assim, a Presidente Lilian coloca em votação e é aprovado por unanimidade pelos
conselheiros. Dando continuidade, a Presidente passa a palavra para a conselheira Kelly,
que faz apresentação do Plano de Ação Municipal de Assistência Social para habilitação
para os repasses dos recursos do cofinanciamento estadual – FEAS para  os Serviços de
Proteção  Social  Básica,  Proteção  Social  Especial  de  Média  e  Alta  Complexidade,
Benefícios Eventuais e Gestão do SUAS, apresentação do Decreto n° 6.838 que autoriza
a reprogramação dos Saldos do Fundo Municipal de Assistência Social e  apresentação
do Plano de Ação  das Ações do Programa de Erradicação do Trabalho Infantil – AEPETI
referente  ao  ano  de  2023.  Após  manifestações,  a  plenária  aprovou  todas  as
apresentações.  Dando  continuidade,  a  Presidente  Lilian  coloca  sobre  a  criação  da
Comissão Organizadora da XIII Conferência Municipal de Assistência Social de Tubarão –
SC,  ficando composta  por:  Luciana do Carmo Gabardo,  Lilian  Folchini  M.  Gonçalves,
Thaise Ribeiro Paes e  Juliana Vieira Honorato. Seguindo, a Presidente faz alteração na
Comissão de Legislação e Análise de Inscrição de Entidades e Projetos, incluindo a nova
conselheira, Fernanda Bez Batti de Sousa, e retirando Darlana Amorin que não participa
mais deste Conselho. Seguindo, a Presidente informa que o Conselheiro Pedro, trouxe
mais uma nova integrante para representar os usuários como suplente,  Sandra Matias
Pinheiro  Camilo.  Finalizando,  a  Presidente  informa  que  as  entidades  CIEE  e  FEJA
enviaram suas documentações para renovação de inscrição, ainda mais, enfatiza que as
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entidades deverão trazer os documentos até o dia 10/05 para renovar suas inscrições.
Sem mais nada a tratar, deu-se encerrado a reunião.
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